

Avril 2025

Pour une apiculture moins interventionniste.

Le 27 février dernier, un webinaire a été proposé par le S.N.A

Intervenant : Sébastien BONJOUR

Sébastien BONJOUR est un apiculteur professionnel qui pratique une sélection massale respectueuse de ses abeilles depuis plus de 20 ans. Son constat est que nous sélectionnons les colonies issues de notre pratique apicole. A rebours d'une apiculture intensive consommatrice de reines d'élevage, il multiplie, dans son cheptel, les colonies les plus stables en production, les plus résistantes aux maladies.

Voici des liens pour retrouver ses propos.

Dans le même ordre d'idée je vous invite à lire **un article** d'un apiculteur suisse docteur en biologie qui nous invite à réfléchir et qui remet en question certaines pratiques "modernes".

La loque américaine

La varroose semble occuper tout l'espace sanitaire.

C'est avec raison qu'on focalise sur ces petits morpions toujours trop nombreux avec nos abeilles.

Cependant, il ne faut surtout pas se désintéresser des loques et en particulier de la **loque américaine**.

Regardez, observez le couvain. Dès que vous apercevez un opercule déchiré, faites le test de l'allumette et suivez cette colonie .

Vous trouverez toutes les infos utiles sur la fiche qui est en lien plus haut.

Au cours de mes séances de vagabondage sur internet, je suis arrivé sur **cette fiche** qui rassemble quelques informations sur les virus qui apprécient nos insectes préférés.

Actualité

**Le mardi 1er avril
À 19h**

**Réunion exceptionnelle du
Rucher-Ecole**

Thème abordé :

**Distribution gratuite des
essaïms aux présents à cette
Exceptionnelle réunion, unique.
Présence indispensable.**

**Les présents ce mardi 1/04
auront la joie de recevoir
gratuitement une colonie
offerte par le rucher-école**

**Cet article est volontairement
peu lisible car le nombre de
colonies disponibles est réduit.**

